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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 1008/2012 )

Eingereicht am 25.04.2012 um 14:00 Uhr.

Ratsversammlung 24.05.2012

Anfrage der SPD-Fraktion zur Situation obdachloser Menschen in Hannover

Für wohnungslose oder von Wohnungslosigkeit bedrohte Menschen stehen in der Stadt 
Hannover lt. hannover.de 307 Plätze in Wohnheimen und 157 Wohnungen zur Verfügung. 
Die Zahl obdachloser Menschen in Hannover wird jedoch weitaus höher geschätzt, als 
offiziell angenommen. 

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wie hoch schätzt die Verwaltung die Anzahl der Menschen, die auf der Straße leben 
und wie viele obdachlose Menschen nutzen die Angebote der Landeshauptstadt?

2. Hat sich aus Sicht der Stadtverwaltung die Situation der Obdachlosen vor dem 
Hintergrund aktueller internationaler Politik verändert und wie reagieren die zuständigen 
Fachbereiche auf diese Entwicklung?

3. Wie beurteilt die Verwaltung die Situation obdachloser Menschen in Hannover im 
Allgemeinen und welche Maßnahmen können ergriffen werden, sollte die Zahl 
obdachloser Menschen signifikant ansteigen?

Belgin Zaman
Stv. Fraktionsvorsitzende

Hannover / 26.04.2012


